

seit Inkrafttreten der Ausgangsbeschränkungen in der Corona-Krise wächst das Risiko für Gewalt in Familien und Partnerschaft – die sozialen und räumlichen Einschränkungen bedingen seelische Belastungen und verschärfen Konfliktpotenziale. Umso wichtiger ist es, dass wir Betroffene und ihr Umfeld (wie z. B. Nachbarinnen und Nachbarn) gerade jetzt auch auf alternativen Wegen außerhalb der eigenen vier Wände erreichen und zeigen, was Handlungsmöglichkeiten gegen Gewaltsituationen zuhause sind und wo sie Hilfsangebote finden.

Wir als Netzwerk GEGEN häusliche und sexuelle Gewalt im Landkreis Gifhorn www.gegen-häusliche-sexuelle-gewalt.de machen schon seit vielen Jahren Aktionen, um auf dieses Thema aufmerksam zu machen. Wir haben uns nun der Aktion des BMFSFJ angeschlossen (www.stärker-als-gewalt.de), die seit der letzten Woche läuft und noch mehr in unserem Landkreis verbreitet werden soll und bitten auch Sie, das zu tun.